

## Engler holt sich Verstärkung in der Kommunikationsberatung

**Oberkirch.** Vor dreieinhalb Jahren gründete Stephanie M. Engler die auf Pharma spezialisierte Kommunikationsberatung „Engler – Das Konzept“. Jetzt holte sie sich Verstärkung. Neben Engler steht seit 1. August 2010 auch Susanne R. Müller den Kunden als Kommunikationsexpertin zur Verfügung. Müller habe jahrzehntelange Erfahrung in der Pharma- und Consumerkommunikation als Creative Director und Geschäftsführerin. Mit ihr werde das Portfolio nun durch kreativ strategisches Know-how erweitert, so das Unternehmen. Engler - Das Konzept berät sowohl Agenturen als auch Marketingverantwortliche der Pharmaindustrie. Zum Leistungsangebot gehören die Agenturauswahl/Pitchberatung, die Beratung zur Optimierung der Zusammenarbeit zwischen Agentur und Industrie sowie die Entwicklung von Synergien durch interdisziplinäre Zusammenarbeit zwischen allen Kommunikationspartnern. Neben kontinuierlicher Beratung leiste man aber auch temporäre strategisch/konzeptionelle Unterstützung, zum Beispiel bei Produkteinführungen, -relaunches, Konkurrenz-Eintritt/Abwehr. (brs) ■

Info: [www.engler-daskonzept.de](http://www.engler-daskonzept.de)  
Quelle: PW Schlüssel: 10/35/06

### ◀ Unternehmensberatung

Bei der auf Pharma spezialisierten Kommunikationsberatung „Engler – Das Konzept“ ist jetzt auch Susanne R. Müller an Bord.

[www.pharmawoche.de](http://www.pharmawoche.de)  
Tel.: (06102) 506-145

Pharma Woche Nr. 35 v. 20.9.10, S. 9